
 

   

 

An den Vorsitzenden 

des Kreistages 

Herrn Landrat Adenauer 

Kreishaus 

Herzebrocker Str. 140  

33334 Gütersloh 

 

 

 

  23.06.2021 

Mobilfunkausbau 

hier:  Anfrage zu  Mobilfunkkoordinatoren zum Kreistag am 28.06.2021 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Adenauer, 

zwar ist die Versorgungsquote mit LTE-Technik im Kreis Gütersloh ausweislich des Dashboards 

www.mobilfunk.nrw  hoch.  

Eine große Bedeutung kommt nunmehr dem Ausbau von 5G als Schlüsseltechnologie zu, um für die 

zunehmende Digitalisierung die erforderliche Qualität, Geschwindigkeit sowie Kapazität für die  

Vernetzung und Datenübertragung bereitzustellen. 5G hat eine bis zu 100 Mal höhere 

Datenübertragungsrate als heutige LTE-Netze (4G) und kann mehr Nutzer in einer Mobilfunkzelle 

versorgen und ermöglicht innovative, digitale Anwendungen. 

Die Bezirksregierung Detmold hat einen Runden Tisch Mobilfunkausbau eingerichtet, an dem die 

Landräte der Kreise Gütersloh, Herford, Höxter, Minden-Lübbecke, Paderborn und der 

Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld beteiligt sind.  

Das Land NRW bereitet derzeit in Abstimmung mit den kommunalen Spitzenverbänden eine 

Richtlinie für ein Förderung von Mobilfunkkoordinatoren vor, die voraussichtlich ab Herbst 2021 

Antragstellungen ermöglicht. 

Marion Weike 
Fraktionsvorsitzende 
 
Telefon: 05203 882611 
Mobil:  0151 14232154 
E-Mail: m.weike@bitel.net 
Internet:   www.spd-kreisgt.de 
 
Private Adresse: 
Ravensberger Str. 56 
33824 Werther 
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Die SPD-Fraktion bittet die Kreisverwaltung um die Beantwortung folgender Frage: 

 

Plant die Kreisverwaltung die Beantragung von Fördermitteln für die Einrichtung einer Stelle 

„Mobilfunkkoordinator“, um den Ausbau des Mobilfunks im Kreis Gütersloh 

voranzubringen? 

 

 
Vorsitzende der SPD-Kreistagsfraktion 


